

Aventus Maklergruppe begrüßt das Maklerhaus Poser & Bahrs

Die Aventus Maklergruppe setzt ihren Expansionskurs konsequent fort und gewinnt mit dem Maklerhaus Poser & Bahrs einen weiteren starken Standort hinzu. Durch die Integration des etablierten Versicherungsbüros, das sich auf den Spielwaren-Fachhandel und Babyausstatter spezialisiert hat, wächst die Gruppe nun auf insgesamt 25 Standorte.

Poser & Bahrs überzeugt durch einen langjährigen Ruf in der Beratung von Spielwarenfachhändlern und Babyausstattern. Die tief verankerte Branchenkenntnis und das ausgeprägte Verständnis für die Bedürfnisse dieser Zielgruppen gewährleisten passgenaue Versicherungslösungen. Das bisherige Team bleibt am Standort vollständig erhalten und steht weiterhin unverändert als vertrauenswürdige Ansprechpartner zur Verfügung.

„Mit Poser & Bahrs gewinnen wir nicht nur einen traditionsreichen Partner, sondern zugleich Experten für eine sehr spezielle Branche – das verstärkt unsere regionale Präsenz und inhaltliche Vielfalt“, betont Simon Nörtersheuser, Geschäftsführer der Aventus Maklergruppe.

Auch Norbert Meins, Geschäftsführer von Poser & Bahrs, zeigt sich überzeugt: „Durch die Partnerschaft mit der Aventus Maklergruppe können wir unsere Stärken weiter ausbauen, unseren Kunden zusätzliche Leistungen bieten und zugleich die persönliche Betreuung und Identität bewahren, die uns seit Jahrzehnten auszeichnen.“